



### **Celebración de la Solemnidad de la Anunciación**

**MONTFORT-SUR-MEU, Francia** - Debido a los trabajos realizados en la Casa Natal, la Misa de la Anunciación del Señor se celebró el 25 de marzo de 2023 en la iglesia parroquial de Montfort-sur-Meu.

Después de la comunión, el padre Jean-Marie HELPA SMM, Pierrette, Brigitte, Michel y Joëlle renovamos nuestra consagración a Jesús por María con la presencia orante y recogida de parroquianos amigos de la casa natal.

Como hemos podido escuchar en la formación montfortiana del miércoles 15 de marzo: «Montfort et l'Anunciación», el padre Jean-Marie nos repitió en su homilía que celebrar la Anunciación es también celebrar la Encarnación del Verbo. La Encarnación es el misterio-fuente que ilumina a todos los demás y que está en el corazón del camino espiritual del Padre de Montfort.

Damos gracias a Dios por este hermoso día que nos ha unido a todos. Las y los que en el mundo han hecho o renovado su consagración a Jesús por María en esta fiesta titular de las tres congregaciones.

Que la Virgen María sostenga a todos, cada uno, a vivir cada vez más fielmente las promesas de su Bautismo. Gracias y gratitud al padre Jean-Marie que ha preparado con gran esmero el desarrollo de la ceremonia.

*Joëlle GESLIN*